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Solicito em regime de urgência especial, ouvindo o douto plenário e após aprovação do  plenário para que
seja encaminhado ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Mato Grosso do Sul REINALDO
AZAMBUJA, ao Secretario de Saúde do Estado Dr. GERALDO REZENDE PEREIRA  e  ao
Procurador Geral do Estado Dra. FABÍOLA MARQUETTI SANCHES RAHIN com cópias ao Prefeito
Municipal de Corumbá MARCELO AGUILAR IUNES, ao Secretário de Saúde Dr. ROGÉRIO DOS
SANTOS LEITE,  ao Procurador do município Dr. ALCINDO CARDOSO DO VALE JUNIOR, ao
Secretário de Governo Dr. CASSIO AUGUSTO DA COSTA MARQUES.
Tem esse o objetivo primordial um pedido de prevenção e respeito as vidas da população corumbaense,
que apesar de até o momento não existir muitos casos da COVID-19  em nossa cidade, e nenhuma morte,
estamos percebendo um total relaxamento das pessoas em nossa cidade sem nenhum respeito as normas
exigidas pela OMS -  ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DE SAÚDE, pelo Ministério da Saúde e pelas
Secretarias de Saúde do Estado e do nosso município, o que esta deixando a maior parte da população
muito preocupada.
Senhor Governador e demais autoridades do Estado e do Município, através deste solicitamos de V.
Exmª. que mantenha juntamente com o Prefeito de Corumbá o terminal rodoviário de Corumbá fechada,
até que a situação da Pandemia  no estado de São Paulo e Rio de Janeiro  nos de segurança para que
possamos liberar o funcionamento de transportes mais tranqüilo para a nossa cidade.

Justificativa: Hoje temos no país o foco principal da COVID-19 o estado de São Paulo, e justamente é
a origem dos maiores números de passageiros com destino a Corumbá e ao país vizinho da Bolívia. São
preocupantes, pois esses ônibus sairão lotados de São Paulo com destino a Corumbá, sem distanciamento,
sem proteção e todos ou já com a COVID-19 e outros assintomáticos que estarão trazendo para Mato
Grosso do Sul em especial para Corumbá, a COVID-19. E  com certeza nós não teremos como controlar e
nem atender a todos que serão contaminados pela COVID-19. E  é bem pior pois Mato Grosso do Sul é o
terceiro pior colocado no isolamento social em todo o país. Senhor Governador, temos conhecimento que
de 196 casos da Covid 19 no Paraguai 170 casos são procedente do Brasil e de São Paulo. Da mesma
forma informo  o Governador correndo o risco de trazer passageiros com vírus com sintomas e outros
assintomáticos da Argentina e da Bolívia. E na situação de Corumbá e importante ressaltar que daqui do
Brasil para a Bolívia ninguém passa.
Se ficarem 05(cinco) minutos na cidade já deixarão muitos infectados sem falar dos demais passageiros
viajantes que virão para Corumbá. Sendo assim Senhor Governador e demais autoridades, que tomem as
providencias cabíveis e em respeito as vidas da nossa população por termos certeza se o relaxamento
aumentar, a situação vai ficar complicada.
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